

Hochwasserinformationshotline schließt

Kerpen, 23.07.2021

Die zur kurzfristigen Unterstützung und Vermittlung von Hilfsangeboten eingerichtete Hotline der Kolpingstadt Kerpen schließt heute Mittag.

Die Lage in Kerpen hat sich glücklicherweise schnell entspannt und die Anfragen aus der Bevölkerung sind stark rückläufig.

Auch die Freischaltung der Unterstützungsseite www.helft-erftstadt.de hat dazu geführt, dass Helfende und Hilfesuchende sich zwischenzeitlich anders organisieren und nur noch vereinzelt Anfragen bei der Kolpingstadt Kerpen ankommen.